

Les orchidées se dévoilent

Les orchidées du jardin botanique de Saverne séduisent toujours autant. Elles ont attiré beaucoup de monde dimanche dernier.

DE MÉMOIRE D'HABITUÉS, cela faisait un moment qu'il n'y avait plus une telle affluence au jardin botanique de Saverne. À tel point que ce dimanche le public a dû être scindé en deux groupes afin d'apprécier au mieux la collection d'orchidées locale lors d'une visite guidée encadrée par Jean-Marc Haas.

Une cinquantaine d'espèces en Alsace

Plus de 80 curieux et passionnés ont déambulé le long des sentes fleuries et parsemées d'une végétation laissant apparaître par transparence un soleil radieux, suivant ainsi scrupuleusement les renseignements d'un intervenant avant tout passionné par cette plante.

En Alsace ce ne sont pas moins d'une cinquantaine d'espèces qui sont répertoriées. Les orchidées forment une grande famille de plantes les plus diversifiées, comptant plus de 25000 es-



Une sortie familiale agréable et instructive. PHOTO DNA

pèces, réparties en 850 genres dans le monde, des régions tempérées à tropicales. La symbiose se fait avec un champignon microscopique qui permet à la plante de pallier l'absence de toute résér-

ve dans ses graines ainsi que l'absence de racelles au niveau de ses racines.

Dans la région, on la rencontrera principalement dans les collines sous vosgiennes ou dans les prairies. Orchis

militaire, pourpre ou globuleux autant d'appellations de celle qui règne en maître de par sa beauté, que ce soit en pleine nature ou exposée dans les salons des particuliers. ■